





601008

EL MERCURIO (V&P.) 05 ENE. 2002  
a 10

# En cementerio Parque El Sendero Restos de Andrés Pérez reposan en Villa Alemana

Familiares, amigos y compañeros de teatro le brindaron  
un multitudinario adiós

Cerca de la tumba de su padre, como él expresamente había pedido, y entre aplausos y música, fueron despedidos en Villa Alemana los restos del célebre dramaturgo nacional Andrés Pérez, fallecido en la madrugada de jueves en Santiago.

Cientos de personas llegaron hasta el cementerio Parque El Sendero para despedir, cada uno en su particular estilo, al creador de "La Negra Ester", "Popol Vuh" y de otras obras teatrales de renombre nacional e internacional.

A las 17:15 llegó el féretro procedente desde Santiago, siendo conducido hasta el lugar de sepultura entre gran cantidad de personas que lo aplaudían a su paso, mientras los clásicos versos de la canción "Valparaíso" del "Chitano" Rodríguez y la música de un organillero lo recibieron y acogieron en su lugar de descanso eterno.

Luego de las emocionadas palabras de Antonio, su hermano mayor, algunos de sus amigos y del alcalde de Villa Alemana, Raúl Bustamante, las canciones y acordes de su obra más conocida, la inigualable "Negra Ester", interpretados por Cuti Astie y otros músicos, invadieron el lugar para dar lugar posteriormente al melancólico y notoriamente dolido canto de la actriz María Izquierdo, quien interpretó una de las canciones que su personaje en la obra cantaba durante la obra.

asistieron a la emotiva ceremonia y que expresaron de disímiles formas lo que sentían. Hubo quienes lo hicieron con palabras como el ex ministro del Gobierno de Patricio Aylwin, Enrique Correa, quien sostuvo que "se ha ido para siempre, nos ha dejado su obra y su herencia, pero a él no lo vamos a tener, eso es lo grave y lo irreparable".

Hilda Arévalo, directora del Teatro Municipal de Valparaíso, destacó su importancia para la dramaturgia nacional. "Es la pérdida de un gran talento, de una persona que renovó durante los años ochenta el teatro en Chile, donde existe un antes y un después de Andrés Pérez", dijo.

Cuti Astie, quien participó durante años en "La Regia Orquesta", banda de músicos que acompañó y musicalizó a "La Negra Ester", a lo largo de Chile y el extranjero, afirmó que se trata de "una gran pérdida, no sólo sentimental, para amigos y familiares, sino que es la desaparición de un hombre que habría que, sin duda, reemplazarlo con varios otros".

Cuando el féretro colmado de figuritas, multicolores remolinos de viento y flores, comenzó a descender, muchos de los asistentes optaron por un adiós a su propia manera, con poesía, leyendo algún texto, aplaudiendo, o, simplemente, despidiendo a su amigo o familiar.

# Restos de Andrés Pérez reposan en Villa Alemana [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Restos de Andrés Pérez reposan en Villa Alemana [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)